



Anggota DPRD Kota Yogyakarta, Ipung Purwandari

Kesetaraan Gender Dapat Meningkatkan Taraf Hidup Masyarakat

Politisi PDI Perjuangan Ipung Purwandari kembali melanjutkan tugasnya sebagai wakil rakyat di DPRD Kota Yogyakarta. Ipung begitu akrab disapa akan menaruh perhatian terhadap pemenuhan hak perempuan dan peningkatan kesejahteraan masyarakat.



MANFAAT: Ibu-ibu dasa wisma warga Kampung Karanganyar, Brontokusuman, Jogja belajar membuat losida bersama PKM UMBY belum lama ini.



DOKUMEN PIRABADI

Kesetaraan gender dapat meningkatkan taraf hidup masyarakat. Termasuk perempuan dan laki-laki, dan membantu mereka untuk mengentaskan diri dari kemiskinan.”

IPUNG PURWANDARI

IPUNG mengatakan, hak perempuan dan kesejahteraan masyarakat adalah dua hal yang harus terus diperjuangkan di Kota Yogyakarta. Sebab dua hal tersebut merupakan landasan untuk memajukan sebuah daerah. Menurut Ipung, pemenuhan hak perempuan juga harus dalam berbagai bidang. Meliputi kesempatan yang sama dengan laki-laki untuk mendapatkan pekerjaan, lalu mendapatkan pelayanan kesehatan yang memadai, termasuk mendapatkan akses pendidikan hingga tingkat tertinggi. Dia pun menilai, hak perempuan yang terpenuhi secara maksimal

juga merupakan kunci dari pembangunan berkelanjutan. Sekaligus mendukung pertumbuhan ekonomi yang signifikan dan meningkatkan perdamaian serta keamanan wilayah. “Kesetaraan gender dapat meningkatkan taraf hidup masyarakat. Termasuk perempuan dan laki-laki, dan membantu mereka untuk mengentaskan diri dari kemiskinan,” ujar Ipung, Selasa (24/9). Selain fokus terhadap pemenuhan hak perempuan, Politisi PDI Perjuangan ini juga akan terus memperjuangkan kesejahteraan masyarakat. Tentunya sesuai kewenangan dan ketugasannya

sebagai anggota legislatif. Ipung mengaku, akan mengawal berbagai program serta kebijakan pemerintah yang fokus terhadap peningkatan ekonomi masyarakat. Baik itu melalui peningkatan pada sektor pariwisata maupun upaya agar UMKM naik kelas. Berbekal pengalamannya sebagai anggota Komisi B DPRD Kota Yogyakarta di periode 2019-2024. Ipung menilai, bahwa Kota Yogyakarta sejatinya memiliki berbagai potensi. Terlebih pada sektor pariwisata yang menjadi fokus bidangnya kala itu. Ipung menerangkan, tradisi dan budaya masyarakat lokal merupakan potensi yang cukup

besar. Sebab dua hal tersebut dapat menarik banyak wisatawan lokal dan mancanegara. Terlebih jika dikemas dengan baik. Oleh karena itu dia berharap agar pemerintah bisa mendukung sektor tersebut. Menurut dia, sektor pariwisata yang berkembang dengan baik tentunya juga akan meningkatkan kesejahteraan masyarakat Kota Yogyakarta. Dikarenakan “wisatawan akan membeli produk atau menggunakan jasa milik masyarakat lokal. “Banyaknya wisatawan yang berkunjung ke Kota Yogyakarta secara langsung akan berdampak pada perekonomian masyarakat,” tegas Ipung. (*/inu/pr/zl)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Ditanggapi

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005